

04-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Die Corona Warn-App ist da!

16.06.2020

UMWELT & DIGITALE WELT

Die Corona Warn-App ist da!

Michael Grunewald, Referent für Digitale Welt, hat sich sehr persönlich Gedanken über die Nutzung der Corona-Warn-App gemacht und diese im "gedankenflimmern.de Blog" des ZGV veröffentlicht. Dabei wird nicht nur seine Zerrissenheit bei der Nutzung eines doch grundsätzlich sinnvollen digitalen Werkzeuges deutlich, sondern auch die unterschiedlichen Aspekte verschiedener zivilgesellschaftlicher Akteure. [Lesen Sie hier mehr](#)

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)